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会長挨拶　続き

人税収入が大幅に増え７年ぶりに５０兆円を超
えます。只、国の借金である国債の発行額も４
１兆円を超え、益々借金も増えます。消費税ア
ップと言うハンディもありますが来年が皆様に
とって良き年であります事を祈りまして会長挨
拶と致します。有りがとう御座いました。
　

出席報告

会員数：33名

出席数：27/33名

欠席者：6名（出席免除 2名　87.88%）
来訪者　岐阜市民病院長　冨田　栄一　様

出席率：81.82%

会員表彰・委嘱状（敬称略）

ベネファクター表彰：岡田　忍　会員   
 

片桐・水川担当：

第 1522 回 例会　1/15( 水 )

卓話（４）
１００万＄

会長挨拶　

　皆さん、こんにちは！
　先週は、クリスマス家族例会でした。親睦交
流委員会の皆様には、大変御世話になり、有難
う御座いました。今日で第３２期の上期が終了
致します。と言う事は、半分終わったのですね
！本当に早いです。この半年、皆様のお力添え
を得て頑張って参りましたが至らない点も多々、
あったと思います。来期も執行部一同、頑張っ
て参りますので宜しくお願い致します。
　今期のテーマとして会員増強と親睦交流をメ
インに活動して参りました。会員増強は、純増
２名と言う事で早々と達成する事が出来ました。
これも皆様のお蔭であると感謝致しております。
下期もこの勢いで是非、あと２名増やしたいと
考えております。皆様のお力添えを得て達成し
たいと思いますので宜しくお願い致します。
　処で昨日、来年の国家予算案が発表になりま
した。総予算は、９５兆８８２３億円と過去最
高になります。税収は、アベノミクス効果で法

会長・幹事・ＳＡＡ担当：

第 1521 回 例会　1/8( 水 )

慶祝行事
新年互礼会

森本・小椋担当：

第 1520 回 例会　12/25( 水 )

卓話（３）
１００万＄
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会報・広報　１２月担当　川崎　賢二

         
次回例会のご案内

第１５２２回　例会 １月１５日（水）
卓話（４）　１００万＄

担当者：片桐・水川

    

   

　　　　　

   

ニコニコBOX（敬称略）

原尾　　勝：皆様のおかげで上半期が無事終了
　　　　　　できそうです。本当にありがとう
　　　　　　ございました。下半期も宜しくお
　　　　　　願い致します。
河村　訓陸：１年間お世話になりました。
森本　時夫：岐阜市民病院長に講演をしていた
　　　　　　だきます。ご清聴ください。
小椋　　功：市民病院長の冨田栄一先生、本日
　　　　　　の卓話よろしくお願いします。
川崎　賢二：メリークリスマス！！

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）　

ゴルフ同好会　
第３２期　第５回　報告　
グリーンヒル関ゴルフ倶楽部　
１２月１９日(火）　

優　勝　辻　　　博　ＮＥＴ　７４　
準優勝　西垣　康紀　ＮＥＴ　７５　
３　位　早川　悟史　ＮＥＴ　７８　

参加者　９人

幹事報告事項

幹事報告　
１．ガバナー補佐公式訪問日程の件　　
平成２６年1月２９日（水）に決定しました。

例会行事

卓話（３）　冨田　栄一　様　
『最新のがん予防の考え方～肝がんも含めて～』
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若松学園　クリスマス会


